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ABSTRAK 

Mailika Puspita Dewi, 12102183084, Tradisi  Larangan Menikahi Seseorang 

Dari Desa Yang Huruf Depannya Sama  (Studi Kasus Di Dusun Tundan, Kecamatan  

Papar, Kabupaten  Kediri), Jurusan Hukum Keluarga Islam, FASIH, UIN SATU 

Tulungagung, 2022, Pembimbing Dr.H.Ahmad Musonnif, M. Ag.  

Kata Kunci : Tradisi,  Larangan Menikahi, Seseorang Dari Desa Huruf 

Depannya Sama. 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh tradisi larangan menikahi seseorang dari dua 

desa yang huruf depan desannya sama yaitu sama-sama huruf depannya T, studi kasus 

yaitu dari Dusun Tundan  Kecamatan Papar Kabupaten  Kediri, mengetahui faktor apa 

yang  menyebabkan pernikahan antar Desa ini dilarang.  Karena pada dasarnya Islam 

tidak menerangkan dalam Al-qur‟an ataupun Hadist mengenai masalah tersebut secara 

pasti. Tradisi ini dikaji karena untuk mengetahui bagaimana tinjauan hukum islam 

dalam perpektif „Urf Islam. 

Rumusan dalam penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana Tradisi Larangan Menikahi 

Seseorang dari Desa yang Huruf Depannya Sama  (Studi Kasus Di Dusun Tundan, Kec. 

Papar, Kab. Kediri)? 2) Bagaimana Tradisi Larangan Menikahi Seseorang dari Desa 

yang Huruf Depannya Sama dalam perpektif „Urf Islam ? 

 Jenis penelitian ini yaitu penelitian lapangan dengan pendekatan Kualitatif 

dengan metode deskriptif analisis. Teknik pengumpulan data : wawancara mendalam. 

Teknik analisis data : Menjelaskan kembali tentang kondisi wilayah Dusun Tundan, dan 

membuat kesimpulan dari data-data yang sudah dikumpulkan peneliti. Dalam 

penyusunan data ini sudah menjadi teratur, dan tersusun. Peneliti berusaha memecahkan 

masalah dengan menganalisis data yang telah didapatnya.  

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Adanya rasa khawatir atau takut 

dimasyarakat Dusun Tundan jika terjadi pernikahan dengan seseorang dari desa yang 

huruf depannya, seperti contoh menikahi seseorang yang Desanya sama dengan Desa 

yang huruf depannya T. Apabila dilanggar mereka tidak akan panjang umur atau 

terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan seperti contoh terjadinya sakit-sakitan. 2) 

Sedangkan dalam perpektif hukum Islam Tradisi Larangan Menikahi Seseorang dari 

Desa yang Huruf Depannya Sama ini masuk kedalam „Urf Fasid, dikarenakan di dalam 

Hukum Islam tidak ada larangan perkawinan yang disebabkan oleh tempat tinggal 

seperti Tradisi Larangan Menikahi Seseorang dari Desa yang Hurufnya Sama. 
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ABSTRACT 

Mailika Puspita Dewi, 12102183084, The Tradition of the Prohibition of 

Marrying Someone from the Village with the Same First Letter (Case Study in Tundan 

Hamlet, Papar District, Kediri Regency), Islamic Family Law Department, FASIH, UIN 

SATU Tulungagung, 2022, Supervisor Dr.H.Ahmad Musonnif , M. Ag. 

Keywords: Tradition, Prohibition of Marrying, Someone from the Village The 

first letter is the same. 

This research is motivated by the tradition of prohibiting marrying someone 

from two villages whose first letter of the design is the same, namely both the first letter 

T, the case study is from Tundan Hamlet, Papar District, Kediri Regency, knowing what 

factors cause inter-village marriages to be prohibited. Because basically Islam does not 

explain in the Qur'an or Hadith about this problem with certainty. This tradition is 

studied because it is to find out how to review Islamic law in the perspective of 'Urf 

Islam. 

The formulations in this study are: 1) What is the Tradition of Prohibition of 

Marrying Someone from a Village with the Same First Letter (Case Study in Tundan 

Hamlet, Papar District, Kediri Regency)? 2) What is the Tradition of the Prohibition of 

Marrying Someone from a Village with the Same First Letter in the perspective of 'Urf 

Islam? 

 This type of research is field research with a qualitative approach with 

descriptive analysis method. Data collection techniques: in-depth interviews. Data 

analysis techniques: Explain again about the condition of the Dusun Tundan area, and 

make conclusions from the data that has been collected by researchers. In the 

preparation of this data has become orderly, and structured. Researchers try to solve the 

problem by analyzing the data that has been obtained. 

The results of this study indicate that: 1) There is a sense of worry or fear in the 

Dusun Tundan community if there is a marriage with someone from the village whose 

first letter is, for example marrying someone whose village is the same as the village 

whose first letter is T. undesirable things such as the occurrence of illness. 2) 

Meanwhile, in the perspective of Islamic law, the tradition of prohibiting marriage from 

a village with the same prefix is included in 'Urf Fasid, because in Islamic law there is 

no prohibition against marriage caused by residence, such as the tradition of prohibiting 

marrying someone from the village with the same letters. 
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بذة رة ن ص ت  مخ
شخص من  زواج من  يد ال ل ق ت رم ال وي، ٤٨٠٣٨١٢٠١٢١, يح تا دي ي ف وس يكا ف ل ي م

في ة  سة حال رف الأول)درا فس الح ن ة ب ري ق ار،  ال فاف عات قاط دان،الم ون سون ت دو
يد عالي  س عة  و، جام ي س ا سلامي, ف رة الإ س ون الأ ان سم ق ري( ق عات كادي قاط الم

يف م.ه.ا صان د مو ور. احم ان رشد دك وغ، ٢٢٠٢, م ون عاخ ول والله، ت ات  رحم
ة. بادئ فس ال و ن دي ة ل ري ق شخص من ال زواج،  ريم ال يد، تح ل ق ت ية: ال تاح ف لمات م  ك

رف الأول من  يث الح ين ح ت ري شخص من ق زواج من  ع ال ن يد م ل ق ت وع ب بحث مدف ىذا ال
ة في   سة حال سون درا ة من دو سة حال رف الأول ىو ت، درا و ، أي أن الح س ف يم ىو ن صم ت ال

ؤدي إلى  تي ت وامل ال ع ى ال ل رف ع ع ري،  ت عات كادي قاط ار، الم فاف عات قاط دان،الم ون ت
سلام ف رى.  لأن الإ ق ين ال زواج ب ظر ال ث ح دي رآن أو الح ق رح في ال ش ساس لا ي ي الأ

هدف إلى  و ي يد لأن ل ق ت سة ىذا ال ت درا ين. تم ق ي و ال ى وج ل لة ع شك حول ىذه الم
سلامي.  رف الإ ع ظور ال ن ية من م سلام عة الإ ري ش عة ال راج ية م ف ي ة ك رف ع  م

شخص من  زواج من  يد ال ل ق ت رم ال يف يح ي: ١( ك بحث ى بات في ىذا ال ي ترك ال
( رف الأول فس الح ن ة ب ري ق ار، ال فاف عات قاط دان،الم ون سون ت ة في دو سة حال درا

ة  ري شخص من ق زواج من  ريم ال يد في تح ل ق ت كون ال يف ي ري؟ ٢( ك عات كادي قاط الم
سلام؟ رف الإ ظور ع ن و في م س ف و الأول ىو ن رف كون ح  ي

مقابلة  ىذا النوع من البحث ىو بحث ميداني بمنهج نوعي مع طريقة التحليل الوصفي. تقنية جمع البيانات:
دان عميقة. تقنية تحليل البيانات: اشرح مرة أخرى حالة الدنطقة ون سون ت دو والتوصل إلى استنتاجات من  

البيانات التي تم جمعها من قبل الباحثين. وترتيب البيانات التي تم الحصول عليها بحيث تصبح البيانات منظمة 
يها.ومنظمة. ويحاول الباحث حل الدشكلة بتحليل البيانات التي حصل عل  

( يسود شعور بالقلق أو الخوف في مجتمع دوسون توندان إذا كان ىناك زواج ١نتائج ىذه الدراسة تشير إلى أن:  
من شخص من القرية يكون حرفو الأول، مثل مثال الزواج من شخص قريتو ىي نفس القرية التي يكون الحرف 

( وفي ٢شياء غير مرغوب فيها مثل حدوث الدرض. الأول منها ت، إذا تم انتهاكها فلن يعيشوا طويلًا أو حدوث أ
الوقت نفسو ، ومن منظور الشريعة الإسلامية ، تم تضمين تقليد منع الزواج من شخص من قرية بنفس البادئة في 
عرف فاسيد،  لأنو في الشريعة الإسلامية لا يحظر الزواج بسبب مكان الإقامة مثل تقليد تحريم الزواج من شخص 

فس الحروفمن القرية بن  


